



LA DECISIÓN de **Andrés Manuel López Obrador** de no ir a **Querétaro** a la ceremonia por el aniversario de la **Constitución** y hacer su propio acto en Palacio Nacional, suena más al arranque de campaña de la **4T** que a un evento oficial.

Y ES QUE, al anunciar que el 5 de febrero presentará tres iniciativas de **reformas constitucionales** en materia de **pensiones**, del **Poder Judicial** y **político-electoral**, quedan claros tres ejes de la plataforma electoral de **Morena**.

EL PRESIDENTE le apuesta a conseguir la mayoría calificada en la **nueva legislatura** que arrancará en septiembre para cimentar su "legado": un nuevo sistema de pensiones intervenido o de plano administrado por el **Estado**, la elección por voto popular de **jueces**, **magistrados** y **ministros**, y la reducción de las Cámaras de **diputados** y **senadores** eliminando los plurinominales.

EN SU AFÁN de fijar la agenda nacional, López Obrador puso sobre la mesa los temas que a él le interesan y, por lo que se vio ayer, está logrando su propósito pues de inmediato salieron el **PAN** y el **PRI** a rechazar las reformas.

YA SE VERÁ si los del **Frente** logran arrebatarle la iniciativa y posicionar sus temas o si le seguirán el juego al morenista.

CUENTAN que el gobernador de **Chiapas**, **Rutilio Escandón**, anda entre contento y preocupado porque su ex secretario de Obras, **Ángel Torres**, pinta para ser el candidato de **Morena** a la alcaldía de Tuxtla Gutiérrez.

EL ASUNTO es que al ex funcionario lo han acusado por presuntas irregularidades en las obras del **Circuito Interior** de la capital chiapaneca y el mandatario estatal no quiere que le salpique algún escándalo.

SOBRE TODO ahora que su esposa, **Rosalinda López**, administradora general de Auditoría Fiscal del SAT y hermana del ex titular de la Segob, **Adán Augusto**, será candidata al Senado por **Tabasco**, y lo que menos necesitan es ruido innecesario.

EN UN CLIMA complicado se dará el aniversario 25 del **Instituto Electoral de la CDMX** que se celebrará pasado mañana.

OCURRE QUE, de los 2 mil 900 millones de pesos que solicitaron de presupuesto para este año electoral, en el Congreso local les autorizaron sólo 2 mil 100 millones, un 28 por ciento menos.

DE ESE dinero, **840 millones** van directo a las arcas de los **partidos políticos** y sólo contarán con **mil 260 millones** para sus actividades ordinarias y para organizar las elecciones a la **Jefatura de Gobierno**, **66 diputaciones locales** y **16 alcaldías**.

ESO SÍ, los **consejeros** dicen que la prioridad es sacar las elecciones y ya después verán cómo le hacen para terminar el año.